



El Congreso avala el VIII Centenario de la Universidad de Salamanca

La institución logra el respaldo unánime por ser «un acontecimiento excepcional»

EFE | MADRID

■ La celebración del VIII centenario de la Universidad de Salamanca, en 2018, tendrá la consideración de «acontecimiento excepcional de interés público», según se aprobó ayer en la Comisión de Cultura del Congreso de los Diputados.

Este hecho, que supone un respaldo institucional a la celebración de este centenario, fue acogido con satisfacción por representantes del PP y del PSOE, quienes se reconocieron autores de la propuesta aprobada.

Así, el PP, a través de una nota de prensa, explicó que la diputada salmantina María Jesús Moro, portavoz de Universidades del Grupo Popular ha tendido «la mano al PSOE y al resto de partidos de la oposición para impulsar el VIII Centenario de la Universidad de Salamanca en 2018 a través de una enmienda transaccional presentada por su grupo y que fue finalmente aprobada por unanimidad de la Comisión de Cultura».

Por su parte, en otro comunicado del PSOE, se afirma que este partido «ha sacado adelante con el apoyo de todos los grupos políticos- una Proposición No de Ley para que la Conmemoración del octavo centenario del nacimiento de la Universi-

Patrimonio Cultural

■ El Consejo Social ha propuesto solicitar a la Unesco que la Universidad de Salamanca sea declarada Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad en 2018, con motivo de la celebración de su VIII Centenario.

Amplio programa

■ El Rectorado está preparando un amplio programa de actos. Además, la Comisión Asesora ha planteado la aplicación de los incentivos fiscales a empresas colaboradoras.

dad de Salamanca, en 2018, sea «un acontecimiento de Estado ya que es la universidad más antigua de España y una de las más antiguas del mundo».

Con ello, el Congreso ha respaldado la celebración de este VIII centenario, que ha sido reivindicado por parte de la Universidad de Salamanca.

La diputada salmantina María Jesús Moro indicó en su comparecencia ante la Comisión de Cultura que el PP busca «el máximo consenso posible» porque el interés «de los salman-



Fachada de la Universidad de Salamanca. MANUEL CUENYA

tinios y el de la Universidad es el de trabajar codo con codo y huir de la confrontación política, y esta es la mejor manera para que la conmemoración esté a la altura de los objetivos trazados».

Jesús Caldera, diputado por el PSOE, destacó que la Universidad de Salamanca «fue el modelo que dio origen a globalización de la universidad española, dado que a su imagen y semejan-

za y con sus estatutos se crearon las primeras universidades americanas, en Lima y México».

Por su parte, el candidato a la Alcaldía de Salamanca por el PSOE, Enrique Cabero, afirmó ayer ante los medios de comunicación que no entendía «cómo podía estar paralizado un proyecto tan importante no sólo para Salamanca, sino para España», remarcó.